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Подготовленные, в спортивных 
формах команды вышли на старт. 
Программа фестиваля состояла 
из трех видов состязаний. 

открыла  фестиваль «визитная 
карточка». Это наверно наиболее 
интересный, зрелищный и осо-
бенно подготавливаемый вид 
любого конкурса или фестиваля. 
ведь здесь кроме спортивной 
сноровки необходимо показать 
и творческий подход к заданию, 
и чтобы зрителю было интересно 
смотреть. в «визитке» командам 
было необходимо представить лю-
бой вид спорта в виде спортивно-
художественной композиции. 
ребята представляли и хоккей, и 
баскетбол, и волейбол, и гимна-
стику, и акробатику, и борьбу и 
многие другие виды спорта. осо-
бенно отличилась в этом состя-
зании команда школы Хрусталь-
ненского городского поселения, 
ребята постарались и прекрасно 
представили вид спорта – хоккей, 
здорово у них отработала и груп-
па поддержки. Это было высоко 
оценено  жюри. не уступали по 
яркости выступления и другие ко-
манды. Молодцы, ребята! 

творческая часть фестиваля 
на этом заканчивалась, а даль-
ше командам  предстояло пока-
зать свои физические возмож-
ности. следующим испытанием 
для команд был так называемый 
скипинг: два спортсмена дер-

жат скакалку за разные концы. 
остальные члены команды сто-
ят в шеренгу, а затем начина-
ют одновременно прыгать при 

вращении скакалки. Здесь важ-
на сплоченность команды, ор-
ганизованность, чувство ритма. 
Лучший результат в этом состя-
зании показала команда школы 
№ 2 п. кавалерово прыгнув 95 
раз в одной попытке, за что и 
получили высокий балл  судей 
и жюри. на вторую позицию 
здесь вышли ребята из команды 
школы-интернат, третий резуль-
тат показала  команда школы 
Хрустальненского городского 
поселения.

Заключительным видом состя-
зания была комбинированная 
эстафета, и здесь свои лидерство 
не упустила команда школы №  
2 п. кавалерово, на вторую по-
зицию вышли ребята из школы 
№ 3 п. кавалерово, а завершили 
тройку лидеров команда школы-
интернат.

И вот подведение итогов. слад-
кими призами была отмечена 
группа поддержки команды Хру-
стальненского городского посе-
ления, а затем перешли к цере-
монии награждения участников 
фестиваля. Первое место заняла 
команда школы №2 п. кавалеро-
во, на втором месте – команда 
школы-интернат, а на третьем 
команда школы № 1 п. кавалеро-
во. все участники фестиваля по-
лучили памятные призы, а побе-
дителям были вручены дипломы 
и кубок победителя состязания. 
Мы поздравляем все команды! 

организаторы  подобных 
мероприятий, прежде все-
го ставят перед собой за-
дачу - развитие массового 
физкультурно-спортивного дви-
жения в кавалеровском районе 
и привлечение  молодежи на 
стадион. ведь здоровый образ 
жизни еще никто не отменял. 

татьяна владимирОва.

В будущее со спортом
не первый год большой зал спорткомплекса «кристалл» соби-

рает под своими сводами команды школ кавалеровского муници-
пального района для проведения традиционного физкультурно-
спортивного фестиваля «в будущее со спортом». вот и в этом году 
26 января  зал спорткомплекса огласился голосами болельщиков, а 
на построение вышли шесть команд представившие шесть учебных 
заведений нашего района: школы № 1 , № 2 и № 3 п. кавалерово, 
команда  кавалеровской школы-интерната, команда  школы п. руд-
ный и Хрустальненского городского поселения. 

территориальная избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
от   30 января  2012 года                                  №  123/26

Об утверждении схемы избирательного округа по выборам  депу-
татов муниципального комитета вновь образованного  Устиновско-
го сельского поселения

в связи с вступлением в силу закона Приморского края от 17 ноября 
2011 года № 847-кЗ «о преобразовании некоторых сельских поселений 
кавалеровского муниципального района Приморского края и о внесе-
нии изменений в Закон Приморского края «о кавалеровском муници-
пальном районе», руководствуясь статьей 10 Федерального закона от 12 
июня 2002 года № 67-ФЗ «об основных гарантиях избирательных прав 
и права на участие в референдуме  граждан  российской Федерации», 
статьей 34 Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «об  
общих принципах организации местного самоуправления в российской 
Федерации», статьей 10 Избирательного кодекса Приморского края, ре-
шением Избирательной комиссии Приморского края от 27 декабря 2011 
года № 344/49 «о возложении полномочий избирательной комиссии 
Устиновского сельского поселения на территориальную избиратель-
ную комиссию кавалеровского района», решением тИк  кавалеровского 
района от 25.01.2012г. № 107/25 «об определении схемы избирательного 
округа по выборам  депутатов муниципального комитета вновь образо-
ванного  Устиновского сельского поселения», п.4, п.8 ст.14 Избиратель-
ного кодекса Приморского края, территориальная избирательная ко-
миссия кавалеровского района

реШила:
1. Утвердить схему избирательного округа  по выборам депутатов му-

ниципального комитета вновь образованного Устиновского сельского 
поселения.

Устиновское сельское поселение:
количество избирателей - 1354.
Численность депутатов муниципального комитета -10.
 Многомандатный избирательный округ № 1 в границах Устиновского 

сельского поселения:
количество избирателей – 1354.
количество мандатов – 10.
Число голосов, которым при голосовании обладает каждый избира-

тель – 10.
Местонахождение комиссии организующей выборы (территориаль-

ная избирательная комиссия кавалеровского района) пгт кавалерово.
2. направить настоящее решение в газету «авангард», Избирательную 

комиссию Приморского края.
а. бУрлУцкая, председатель комиссии.

е. кОсОдрыга, секретарь комиссии. 

территориальная избирательная комиссия 
кавалеровского  района

реШение
от   30 января  2012 года                №  124/26

О возложении полномочий окружной избирательной комиссии 
по выборам депутатов муниципального комитета  вновь образо-
ванного Устиновского сельского поселения на территориальную 
избирательную комиссию кавалеровского района

на основании п.7 ст.22 Избирательного кодекса Приморского края,
территориальная избирательная комиссия кавалеровского района
реШила:
1. возложить полномочия окружной избирательной комиссии по вы-

борам депутатов муниципального комитета  вновь образованного Усти-
новского сельского поселения на территориальную избирательную ко-
миссию кавалеровского района.

а.  бУрлУцкая, председатель комиссии.
е. кОсОдрыга, секретарь комиссии. 

Новости короткой строкой
25 января 2012 года в администрации кавалеровского муници-

пального района состоялось рабочее совещание по вопросу обе-
спечения дровами населения района. 

в заседании  приняли участие главы городских и сельских поселе-
ний района, представители администрации района и ольгинского 
филиала кгкУ «Примлес». Лесничим ольгинского филиала кгкУ «При-
млес» до сведения участников совещания была доведена информация 
об объемах заготовки гражданами кавалеровского муниципального 
района древесины для собственных нужд и порядке заключения до-
говоров купли-продажи лесных насаждений для собственных нужд в 
2012 году. на совещании был выработан ряд мер для упрощения про-
цедуры оформления документов для получения разрешения на заго-
товку дров.  

наш корр.



в с. Устиновка идет монтаж 
оборудования нового цеха  по 
переработке молока и изготов-
лению молочной продукции. в 
село прибыл специалист этого 
профиля, который и руководит 
работами. напомним: модуль-
ное оборудование  прибыло в 
село в канун нового года, а в на-
чале января прибыл и специа-
лист по его сборке (на снимке). 

на первом этапе работа цеха бу-
дет базироваться на сырье «своего» 
молочного стада – на ферме у пред-
принимателя около 70 голов круп-
ного рогатого скота, в основном, это 
коровы. а в дальнейшем планиру-
ется закуп молока у местного насе-
ления, как это делалось в свое вре-
мя кавалеровским молокозаводом, 
так что новый мини-молокозавод 
даст не только готовую продукцию 
своего производства – без консер-
вантов, без «химии», хорошего ка-
чества, но и расширит рынок сбыта 

для крестьянских хозяйств и для 
частников, которые держат скот. 
Планируется, что цех будет произ-
водить пастеризованное молоко, 
творог, сметану. Продукция будет 
реализовываться в «фирменной» 
упаковке. 

напомним также, что частично 
затраты предпринимателя были 
компенсированы в рамках реа-
лизации в кавалеровском районе 
муниципальной целевой про-
граммы по поддержке малого и 
среднего предпринимательства. 

также большую организацион-
ную помощь  в получении креди-
та, приобретении оборудования 
оказала администрация кавале-
ровского района. 

наш корр.
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26 января сОстОялОсь 
первОе в 2012 гОдУ 
заседание дУмы 
кавалерОвскОгО райОна.

Повестка дня состояла из двад-
цати вопросов, включивших в себя 
самый  широкий спектр обсуждае-
мых тем.

внесение  изменений в бюджет 
текущего года было заслушано 
первым вопросом. доходы бюдже-
та подверглись следующим изме-
нениям: уменьшены назначения 
по налогу на доходы физических 
лиц на сумму 4162 тыс. руб., в свя-
зи с образовавшимися на эту же 
сумму остатками средств бюджета 
2011 года; уменьшены межбюд-
жетные трансферты из бюджетов 
поселений на решение вопросов 
местного значения  на сумму 3000 
тыс. руб.; предусмотрены транс-
ферты из поселений по заключен-
ным соглашениям на сумму 205,1 
тыс.руб. и другие, всего на сумму 

– 6913,89 тыс. руб. основные из-
менения в расходах бюджета кос-
нулись:  распределения дотаций 
из районного фонда финансовой 
поддержки поселений в связи с 
преобразованием рудненского и 
высокогорского городских посе-
лений в сельские, причем в пользу 
последних;  увеличения расходов 
на осуществление полномочий 
поселений на 205,1 тыс. руб.; ис-
ключения расходов по передан-
ным полномочиям по разработке 
генплана п. кавалерово на 3000 
тыс. руб. и др.  всего изменений – 
2751,89 тыс. руб.   Установленный 
дефицит бюджета увеличился до 
9066 тыс. рублей, с условием его 
обеспечения за счет остатков бюд-
жетных средств в сумме 5162 тыс. 
руб. и кредитов в сумме 3904 тыс. 
руб. 

Прохождению отопительно-
го периода был посвящен до-
клад заместителя главы Павла 
яковенко.  тепловой район «ка-

валеровский» в декабре не обе-
спечил температурный режим 
теплоносителя на жилищный 
фонд микрорайона 1 (жилые 
дома по ул. Подгорная,7,9,9а,9б, 
у.арсеньева,130 ул. больничная,3 
2, 33, 34, 35), школа № 3, детский 
сад № 22. Предпринятыми мерами 
была достигнута нормализация те-
плоснабжения микрорайона 1, од-
нако для  улучшения ситуации в до-
мах по ул.больничной,32,33,34,35 
необходима реконструкция тепло-
вой сети. в школе № 3 требуется 
заменить прибор учета теплоэнер-
гии, который из-за зауженного 
основания сечения уменьшает 
прохождение теплоносителя. в 
детском саду № 22 проблема пока 
не решена, помещения дополни-
тельно обогреваются электропри-
борами.

в ходе дальнейшего обсуждения 
рассмотрены три экспертных за-
ключения правового департамен-
та администрации Приморского 

края на  решения думы, касающие-
ся муниципальной службы в части: 
пенсий за выслугу лет, комиссии 
по служебному поведению, кон-
троля за дорогами местного значе-
ния. общим решением депутатов 
дума частично согласилась с экс-
пертными заключениями и внесла 
изменения в свои решения, касаю-
щиеся озвученных моментов. все-
го же внесено изменений в шесть 
нормативно-правовых актов, в их 
числе и прогнозный план прива-
тизации объектов муниципальной 
собственности района. на 2012 год 
в него дополнительно включены 
движимые объекты - это автомо-
биль УаЗ-3303, 1994 г.в., экскаватор 
Эо2621, 1988 г.в., трактор т-170-01 
«дЗ-171», 1988 г.в., а так же здание 
с земельным участком по адресу: 
ул.арсеньева,109. Приватизация 
данных объектов спланирована в 
1 и 2-м квартале текущего года.

Приняты в первом чтении четы-
ре проекта нормативно-правовых 

актов, касающихся: иных межбюд-
жетных трансфертов; созданию ко-
миссии по служебному поведению 
муниципальных служащих думы; 
оздоровительного лагеря для де-
тей; условий для развития сель-
скохозяйственного производства 
в поселениях. 

Признаны утратившими силу 
три положения думы. внесены из-
менения в Устав кавалеровского 
муниципального района. 

в заключение  заседания заслу-
шан отчет о деятельности думы за 
2011 год.

более подробно с выработанны-
ми  на заседании думы решениями 
можно ознакомиться в бюллетене 
органов местного самоуправле-
ния   «кавалеровские вести», ко-
торый имеется  в библиотеках  и 
администрациях   поселений.

Ю. бадУлин,
заместитель председателя 

думы.

Первое в 2012 году заседание Думы

в совете 
ветеранов
27 января в актовом зале 

администрации района со-
стоялось плановое заседание 
районного совета ветеранов 
войны, труда, вооруженных 
сил и правоохранительных 
органов. в повестку работы 
заседания были включены 
вопросы, касающиеся как 
жизни района, так и самой ве-
теранской организации.

с информацией о социально-
экономической обстановке в 
районе выступил глава с. Ю. 
Зайцев. он отметил – обста-
новка нормальная. долгов  по 
зарплате бюджетникам нет, ото-
пительный сезон проходит нор-
мально, топливо есть с запасом, 
случающиеся неполадки опера-
тивно решаются, возродилось 
маленькое горное предприятие 
участок «силинский».

главе был задан ряд вопро-
сов по ремонту жилья, тари-
фам, транспортным услугам. По 
первым двум пунктам в ответе 
главы красной линией прошла 
просьба к сидящим в зале, что 
все коммунальные вопросы в 
тсЖ и т.п., но только надо, что-
бы жильцы не только задавали 
вопросы, а сами активно уча-
ствовали в работе тсЖ, кон-
тролировали каждую копейку, 
помогали рационально тратить 
средства, если это будет исчер-
пано обращаться в жилищную 
инспекцию, к главе поселения и 
района. вопрос по автобусу для 
школьников в п. рудный 1 взят 
на контроль.

оргвопрос решился опера-
тивно – в состав совета ввели 
Л. акимову, избранную пред-
седателем совета ветеранов 
Хрустальненского поселения, а       
н. галата была введена в комис-
сию «По соцзащите ветеранов». 
был заслушан отчет председа-
теля ревизионной комиссии Л. 
Лебедевой об итогах финансо-
вой проверки организации за II 
полугодие 2011 г.

на этом заседание совета за-
вершилось. вёл заседание пред-
седатель совета р.а. Чалманян.

а. ШпакОв, 
член районного 

совета ветеранов.

сегОдня такОй вОпрОс 
вОлнУет мнОгиХ 
примОрскиХ 
старШеклассникОв, в тОм 
числе и УченикОв 
владивОстОкскОй ШкОлы № 6, 
где с пУбличнОй лекцией 
«время верить в примОрье» 
выстУпил председатель 
кОмитета закОнОдательнОгО 
сОбрания пО экОнОмическОй 
пОлитике и сОбственнОсти 
виктОр гОрчакОв.

он рассказал о перспективах, 
которые открываются перед вы-
пускниками школ. в крае реализу-
ется целый ряд проектов, которые 
после внедрения потребуют мно-
жество высококлассных специали-
стов. После обретения профессии 
именно здесь сегодняшние стар-
шеклассники смогут приложить 
свои силы и знания. 

виктор горчаков отметил, что 
сейчас в регионе идет перефор-
матирование рынка трудовых ре-

сурсов, когда появляется новая 
культура труда, повышается его 
качество, возвращаются навыки, 
утраченные в последнее время. 
особое внимание он уделил под-
готовке кадров в вузах края и ка-
честву образования. 

одна из проблем на сегодняш-
ний день – дисбаланс профессий. 
«Мы должны чувствовать ответ-
ственность за судьбу выпускни-
ков, - отметил он. – сегодня в крае 
вводятся в строй современные 
заводы с новейшим оборудовани-
ем, и возникает серьезная потреб-
ность в рабочих специальностях и 
инженерных кадрах. в край при-
ходят новые производства, а под-
готовленных специалистов для 
работы на них не хватает. были 
случаи, когда на наши стройки мы 
завозили токарей и сварщиков 
с европейской части страны, по-
тому что в крае специалистов до-
статочного уровня подготовки не 
могли найти». Председатель эко-
номического комитета пожелал 

выпускникам серьезно подойти к 
выбору будущей специальности, 
чтобы профессия была любимой и 
достойно оплачиваемой. 

Учащиеся и преподаватели шко-
лы, присутствующие на лекции, за-
дали депутату краевого парламен-
та волнующие их вопросы. Прежде 
всего, речь шла о возможности 
трудоустройства, перспективах 
высшего образования края, каче-
стве ЕгЭ. Школьники интересова-
лись, какие книги стоит читать, как 
добиться карьерного роста. как 
отметил виктор горчаков, вполне 
взрослые вопросы школьников 
свидетельствуют о том, что им не-
безразлична ситуация в крае, они 
серьезно задумываются, как найти 
себя в этой жизни. 

виктор горчаков также вручил 
коллективу школы Почетную гра-
моту приморского парламента. 
Получая награду, директор школы 
Лариса кудряшова сказала: «По-
четная грамота Законодательного 
собрания Приморского края – это 

оценка труда наших учителей, на-
ших учеников и наших родителей. 
очень приятно, что краевые де-
путаты так высоко отметили нашу 
работу». 

Школа №6 действительно за-
служенная. она отметила свое 75-
летие, и за это время из «семилет-
ки» превратилась в современное 
образовательное учреждение с 
углубленным изучением отдель-
ных предметов. сегодня это, по-
жалуй, самая технически оснащен-
ная в крае школа – лингафонные 
и компьютерные классы, свой 
журналистcко-издательский ком-
плекс, теле- и радиостудии. Здесь 
есть даже свой планетарий, где 
глубины космоса изучают любите-
ли астрономии. Школа реально ра-
ботает в инновационном режиме. 
большинство педагогов освоили 
технологию мультимедиапоказа и 
успешно применяют её на своих 
уроках. 

пресс-служба зс пк.

Куда пойти учиться после школы?

предпринимательство

Модульное оборудование 
прибыло в село



7
Авангард
№№13-14   4 февраля 2012 г.

в №107 за 7 сентября 2011г. 
газеты «авангард» была 
ОпУбликОвана 
инфОрмация александры 
егОрОвОй «и зазвОнят 
кОлОкОла». 

наверное, кого-то сообщение о 
том, что в кавалеровском право-
славном храме строится коло-
кольня, что с нее скоро будут зво-
нить 10 колоколов, обрадовало. 
а меня оно насторожило. Живу я 
на ул. калинина вблизи молель-
ного дома. каждое утро ровно в 
9 часов оттуда раздаются звуки 
ударов металла о металл. висит 
там какая-то труба, и служка ко-
лотит по ней как по рынде. кому 
это надо – неизвестно, но нам 
жителям близлежащих домов, со-
вершенно не нужна такая музыка. 
Пусть православные имеют тра-
дицию исконную – колокольный 
звон, но эта рында, по-моему,  за 
уши притянута к молельне. не ду-
мают  священнослужители о дру-

гих, им лишь бы свои интересы 
соблюсти.  

говорят, что кого-то колоколь-
ный звон успокаивает, но ведь 
кого-то он раздражает. когда-то 
и с колокольни православного 
храма раздавался звон колоколов 
на весь наш поселок. У ближай-
ших домов подрагивали  оконные 
стекла. но ведь откликнулись они 
на обращения земляков – и звон 
колоколов мы теперь слышим 
редко, и не оглушает он нас. 

служители культа - служители 
людей. о них они должны думать 
прежде всего. когда религия была 
неотъемлемой частью бытия, все 
ее аспекты были отрегулированы 
столетиями. Церкви никогда не 
строились в центре населенных 
пунктов, всегда на отшибе, рядом 
с погостом. там им и место, если 
вдуматься. сегодняшние верую-
щие, мало того, что эту свою веру 
выпячивают, где надо и не надо, 
так еще и другим навязывают свои 
убеждения. не думают они о дру-

гих, о тех, кто не приемлет веру. 
да и мы далеко не всегда ду-

маем друг о друге. в конце лета  
почему-то не был слышен рокот 
мотоплана над нашими головами, 
а ведь все лето он фланировал от 
одного края поселка до другого. 
И плевать пилоту, нравится это 
кому-то или нет – ему было хо-
рошо. наш земляк, хозяин этого 
транспорта, я уверен, знает пра-
вила авиадвижения, по которым 
ему отведена определенная зона, 
где он может летать, но никак не 
над нашими головами. Интересно, 
сам образумился, или его прыть 
остановили органы?

Это наиболее наглядные при-
меры того, как мы друг к другу 
относимся. Есть еще и менее за-
метные, но не менее неприятные 
примеры. то, что чей-то скот па-
сется на газонах, это неистреби-
мо. Портят ли они клумбы – не 
видел. а на газонах, в самом цен-
тре поселка им, наверное, очень 
нравится отдыхать. да и лоша-

ди, говорят церковные, нередко 
устраивают игрища вокруг мусор-
ных контейнеров. Лошади ладно, 
а вот когда коровы трясут пакеты 
с бытовыми отходами, не лишне 
задумываться, у кого на рынке по-
купать молоко.

И еще один пример эгоизма. на 
площади у магазина «светлана»  
есть небольшой проход к дому 
№40 по ул.кузнечная. Именно к 
этому проходу иной раз припарко-
вывает свой авто частник – чтобы 
женушке было удобно выйти. а то, 
что другие должны обходить эту 
машину,  его не волнует. особенно 
обидно бывает, когда вокруг лужи 
или снежные отвалы, а сухой или 
расчищенный проход загорожен. 

вот еще пример чисто зимний. 
ваша газета писала, что напро-
тив сбербанка и дома торговли 
выстраивается вереница авто на 
очищенном от снега тротуаре. 
Людям приходится обходить эти 
джипы и лендкрузеры по скольз-
кому льду. возможно, владельцы 

этих авто имеют разрешение сто-
ять на этой площадке. конечно, 
пешеходная зона в этом месте 
широкая. Летом никаких претен-
зий к владельцам машин быть не 
может. но ведь зимой  снегоубо-
рочная машина расчистила тро-
туар именно для пешеходов, а не 
для автотранспорта. Можно же 
поставить машину рядом с чи-
стым ото льда тротуаром или при-
жать ее ближе к кювету – замечал, 
как делает это пара сознательных 
водителей. на этот факт никто 
из водителей не прореагировал. 
более того, недавно стал свидете-
лем, как там отстаивалась машина 
дПсников.

Положительные примеры на-
ших отношений друг к другу, ко-
нечно существуют, но на ум пока 
не приходят. так что моя статья 
скорее всего будет воспринята 
теми, кого она касается, как тот ко-
локольный звон, который в одно 
ухо влетает, в другое вылетает.

Хороший человек.

социум

Колокольный звон

какие духовые события в жиз-
ни прихожан кавалеровского 
и арсеньевского округов арсе-
ньевской и дальнегорской епар-
хии стали главными за прошлый 
год, что ожидает православный 
люд северов в наступившем 
году, почему православная цер-
ковь не признает день св. ва-
лентина, покровителя влюблен-
ных – 14 февраля, есть ли в крае 
святыни, помолившись которым 
человек может исцелиться и по-
лучить помощь – на эти и другие 
вопросы мы попросили ответить 
благочинного кавалеровского и 
и.о.благочинного арсеньевского 
округов арсеньевской и даль-
негорской епархии, протоиерея, 
кавалеровского отца алексан-
дра. 

- главное событие прошлого года 
в духовной жизни для приморских 
северов и Центрального Приморья 
– по благословению святейшего 
патриарха в крае образовано три 
епархии, в том числе арсеньевская 
и дальнегорская епархия. Патри-
арх благословил на служение в 
арсеньев епископа гурия, который 
приехал в ноябре прошлого года. в 

свою очередь, арсеньевская епар-
хия разделилась на три благочиния 
или округа – арсеньевский (г. ар-
сеньев, анучинский и яковлевский 
районы), кавалеровский (кавале-
ровский, ольгинский и Чугуевский 
районы) и дальнегорский (дальне-
горск и тернейский район). другое 
значимое событие – возможность 
для приморцев поклониться Поясу 
Пресвятой богородицы. Паломники 
из кавалерова ездили поклониться 
святыне в уссурийский храм. 

Что ожидает нас в этом году? 
главное – епископ гурий будет 
систематически служить во всех 
храмах епархии, планируется, что 
по разу в месяц – в каждом храме. 
а раньше владыка имел возмож-
ность приезжать к нам раз-два раза 
в год. Епископ теперь будет ближе 
к народу, чаще будет общаться с 
прихожанами. владыка гурий обе-
щает нам в скором времени, что в 
епархию прибудут частицы мощей 
4-х апостолов, их будут возить по 
храмам наших районов и городов. 
И каждый сможет им поклониться 
и попросить помощи или исцеле-
ния. 

- Каковы первые шаги создан-

ного в прошлом году в Кавалеро-
во духовно-просветительского 
православного центра «Све-
точ»?

- Пока что занятия для взрослых 
проходят в среду и пятницу с 18 до 
20 часов, ведет их мой помощник 
виктор бронников, иногда буду 
вести я или отец алексий. также 
группа желающих будет при цен-
тре изучать китайский язык. а дети 
из кавалеровской воскресной шко-
лы подготовили в этом году рож-
дественский спектакль по еван-
гельскому сюжету и показали его в 
центре «светоч». собралось много 
людей, все были очень довольны. 
9 января в дальнегорске прошла 
архиерейская елка. там успешно 
выступили представители разных 
воскресных школ, в том числе кава-
леровской. 

- Сколько новых храмов по-
строено за минувший год или 
продолжает строиться в Кава-
леровском и Арсеньевском окру-
гах?

- в прошлом году возведен де-
ревянный храм на 50 мест в старо-
сысоевке, в военном гарнизоне. в 
этом году освящен камень в осно-

вании деревянного храма в ново-
сысоевке. в кавалеровском районе 
предприниматель с. гавриков стро-
ит храм в с. богополь. При кавале-
ровском храме Царственных муче-
ников возводится пристройка, уже 
делаем 4-й этаж, где разместится 
большая колокольня. 10 новых ко-
локолов в декабре прошлого года 
поступили в кавалеровский храм 
из Мурманска, 5 января их освятил 
владыка гурий. они пока подвеше-
ны к деревянным балкам на земле, 
но уже звонят. рассчитываем к Пас-
хе завершить строительство коло-
кольни и все 10 колоколов поме-
стить туда. самый тяжелый из них 
весит 480 кг, самый легкий – 5 кг. 
в будущем закажем еще большой 
колокол тонны на 2, а то и на 5 для 
малой колокольни. 

в этом году планируется откры-
тие новых приходов в кавалеров-
ском и арсеньевском благочиниях. 
в кавалеровском округе откроем 
новые приходы в рудном, на Пово-
роте, в Хрустальном, Фабричном, 
горнореченске, далее – в синего-
рье, Устиновке и суворове. в арсе-
ньеве также организуют два новых 
прихода, построят два новых храма. 
откроются новые приходы в яков-
левском и анучинском районах, в 
Чугуевском и ольгинском районах. 
в кавалерове весной начнем стро-
ить часовню в честь ксении Петер-
бургской. Хочу отметить: не везде, 
где будут открыты новые приходы, 
будут построены новые храмы. 

- Второй или третий год в 
школах разрешено преподавать 
«Основы православной культу-
ры». А преподают ли этот пред-
мет в епархии?

- в кавалеровском районе осно-
вы православной культуры препо-
дают в устиновской сельской шко-
ле. в одной школе дальнегорска, 
в двух школах арсеньева также 
преподают основы православной 
культуры. Изучают школьники при 
этом не Закон божий, а основы рос-
сийской культуры, основанной на 
православии. Это и архитектура, и 
литература, и поэзия, и живопись, и 
иконопись. а в перспективе в шко-
лах введут обязательный предмет 
– основы религиозной культуры и 
светской этики. 

- Святые места далеко от на-

шего края. Есть ли особые свя-
тыни в местных храмах, при-
ложившись к которым человек 
может надеяться на помощь в 
делах и исцеление?

- святые места, конечно, дале-
ко, но при желании туда можно 
поехать. в прошлом году группа ка-
валеровцев во главе с епископом 
Иннокентием ездила на святую 
землю, в Израиль. владыка гурий 
намерен отправить несколько та-
ких паломнических групп в Израиль 
в течение года. но есть святыни и в 
местных храмах. в кавалеровском 
храме Царственных мучеников 
есть частицы мощей Павла таган-
рогского и Феодосия кавказского. 
в алтаре есть мощи основательниц 
дивеевской обители, преподобных 
александры и Марфы. в любом 
храме, если там есть освященный 
престол, есть частицы мощей свя-
тых. в арсеньевских храмах – освя-
щенные престолы.  

- 14 февраля ежегодно мир 
празднует День св. Валентина, 
покровителя влюбленных. Как 
православная церковь к нему от-
носится?

- История св. валентина – выду-
манная, православная церковь не 
признает этот праздник. Это день 
не влюбленных, а блуда, так как 
идет открытая пропаганда секса. 
У нас, у православных, есть день 
Петра и Февронии 8 июля, день 
любви и верности. Почитав житие 
князя Петра и княгини Февронии, 
удивляешься той верности и люб-
ви, которые были у этой пары. в 
конце жизни они приняли схиму, 
стали монахами. Их положили в 
разные гробы. но наутро они ока-
зались в одном гробу. Их снова 
разъединили. но наутро они опять 
оказались вместе. так их и похоро-
нили – вместе. 

в обществе много языческих тра-
диций и праздников. Хэллоуин – это 
разгул бесовщины, день Ивана купа-
лы – языческий праздник. Участвуют 
люди в этом шабаше, привлекают 
темные силы, а потом удивляются: 
почему мы так плохо живем? с не-
чистью хорошего не жди. надо со-
блюдать Закон божий, как соблюда-
ли его наши деды и отцы.

беседовала 
александра егОрОва.

религия

Градус духовной жизни Северного Приморья
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организациям, в чью компетенцию 
входит рассмотрение

(Цена свободная)

ритуальная служба «свеча»: ул. больничная, 3 (рядом с моргом). тел.: 9-44-06; 9-29-95; сот. 89242448324.
Принимаем заказы в рассроЧкУ до 6 мес. на изготовление памятников из натурального камня (от 6000 руб.) и 

мраморной крошки (от 2700 руб. комплект), оградок, столов, лавочек, фотокерамики, гравюр портретов. Предо-
ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

Уважаемые читатели 
газеты «Авангард»!

Напоминаем вам, что вы мо-
жете подписаться на газету 
как в почтовых отделениях, 
так и оформить альтернатив-
ную подписку в редакции. Стои-
мость альтернативной подпи-
ски на полугодие – 138 руб., для 
пенсионеров – 126 руб., на месяц 
– 23 руб., для пенсионеров – 21 
руб.

ПримЕчАНиЕ: читатели, 
оформившие альтернативную 
подписку, забирают газеты в ре-
дакции.  Газета домой не достав-
ляется.

Объявления

наШ адрес:
п. кавалерово, ул. арсеньева, 55-4.

предварительная запись 
по тел. 9-27-92,  сот. тел.: 89147221268.

LabeL, DIKSON, SchwarzKOpf, SaLerm, bareX

парикмахерские услуги, 
маникюр, педикюр, 
наращивание ногтей,
немецкая система 
безопасного ленточного 
наращивания натуральных волос. 
солярий - сезонные скидки.
аюрведическая косметика.

теплый дОм
предлагает:

сертифицированные пластиковые окна
«mONTbLaNc» заводского производства
алюминиевые раздвижные лоджии
балконы
рольставни
теплые полы
натяжные потолки
вертикальные, горизонтальные, 
картинки, рулонные жалюзи - в ассортименте

УстанОвка, гарантия, скидки, кредит. 
тел. 8 (42375) 9-21-30. адрес: п. кавалерово, ул. арсеньева, 50. 

магазин «четыре башни».

ИП коЛЕснИков а.н.

Продают
газ-66. тел. 89532274089.

дом, 2 эт., новый, жилой, 170 кв.м., 110 жил., вода, 
канализация, свет 380, баня 24 кв.м., сарай из бруса, 
уч-к 16 сот., сад. тел. 89241204279.

Отходы дуба 2-метровые, стоимость 1 куб.м 
с доставкой - 600 рублей, пенсионерам - 550 ру-
блей. обращаться по телефонам: 89242498392, 
89089906893.

Купят
 кУплЮ автО дороже всех. тел. 89510186707.

Шкурки соболя, белки. тел. 89242551120.

Услуги
изготовлю любую корпусную мебель по разме-

рам заказчика. тел. 89089818317 (андрей).

Разное
Отдам бесплатно 2-комн. квартиру без долгов и 

ремонта, п. рудный, центр. тел. 8-42372-64-2-06.

Утерянный Инн сер. 25 № 02243662 на имя кири-
ченкО демьяна Юрьевича считать недействитель-
ным.

Утерянный Инн сер. 25 № 002994776 на имя сОлО-
минОй Ольги александровны считать недействи-
тельным.

администрация кавалеровского муниципального района плани-
рует предоставить в собственность земельные участки:

- добрыгиной л.в., площадью 566 кв.м., из земель населенных пун-
ктов, для индивидуального жилищного строительства (эксплуатацию ин-
дивидуального жилого дома), участок находится примерно в 25 м по на-
правлению на запад от ориентира – дома, расположенного за пределами 
участка, адрес ориентира: пгт кавалерово, ул.набережная, 37;

- цирулик е.л., площадью 27 кв.м., из земель населенных пунктов, под 
жилую застройку (эксплуатацию индивидуального жилого дома), участок 
находится примерно в 13 м по направлению на северо-запад от ориенти-
ра – дома, расположенного за пределами участка, адрес ориентира: пгт 
кавалерово, ул.Первомайская, 90.

Предлагаем всем заинтересованным лицам проведение обществен-
ного обсуждения о возможности использования земельных участков. 
Замечания и предложения будут приниматься в письменном виде в те-
чение одного месяца с момента опубликования настоящего объявления 
по адресу: п. кавалерово, ул. арсеньева, 104 каб. 9, отдел по управлению 
имуществом и архитектуры.

информация о результатах продажи муниципального имущества,
выставленного на торги

в соответствии решением думы кавалеровского муниципального района № 488 от 26.11.2010г. «о принятии 
решения «о прогнозном плане приватизации объектов муниципальной собственности кавалеровского муни-
ципального района на 2011г.», постановлением главы администрации кавалеровского муниципального райо-
на №669 от 25.11.2011г. отделом по управлению имуществом и архитектуры администрации были проведены 
торги по адресу: пгт кавалерово, ул. арсеньева, 104, каб. 11.

Продавец: администрация кавалеровского муниципального района.

№
п/п

  дата
аукци
  она

    наименование
       имущества

Площадь 
кв.м.

к-во 
заявок

Лица, признанные 
участниками торгов

Цена 
сделки  тыс. 

руб.
Покупатель

1 19.01. 
2012г.

нежилые помещения 
№ 4-7 в одноэтажном  
нежилом здании по 

адресу: 
пгт кавалерово, 

ул.арсеньева, 166а/7

46,7 2

1.кузнецов 
владимир 

александрович
2. артимович 

валерий Иванович

146,2
артимович валерий 

Иванович

                                                           
администрация кавалеровского муниципального района.

 в 1946 году впервые прозву-
чал звонок в  начальной кенцу-
хинской школе, которая была 
открыта для детей военнослу-
жащих. с тех пор прошло уже 65 
лет. поселок был переименован 
в горнореченский,  а из одноэ-
тажного здания школа перебра-
лась в большой, но не менее го-
степриимный корабль знаний, 
каждый год выпускающий в 
большой мир своих учеников. 

Пусть годы 
           отчаянно мчатся и дерзко, 

Как воды стремительных рек, 
Но пристанью нашего детства, 
Останется Школа навек! 
сколько бы ни миновало лет, 

школа всегда есть и будет нашим 
вторым домом, обителью мудро-
сти и единства. Именно здесь по-
являются первые друзья, первая 
любовь и первые трудности на 
пути к взрослой жизни. Забыть это 
время невозможно, но и вернуть 
назад неподвластно. Лишь раз в 
год вы можете пройти по знако-
мым коридорам и классам, пови-

дать одноклассников  и учителей. 
4 февраля с 18.00 до 20.00 в МкоУ 

соШ пгт. горнореченский состоится 
вечер встречи выпускников. Ждем 
бывших выпускников школы и пе-
дагогов, которые много лет жизни 
отдали  обучению и воспитанию 
подрастающего поколения. 

в программе вечера празднич-
ный концерт, встречи с учителями, 
экскурсия по школе.

администрация 
и педагогический 

коллектив  школы.

Сегодня вечер встречиУстанОвка прибОрОв Учета пОзвОляет 
экОнОмить на УслУгаХ ЖкХ 

дО 50 прОцентОв
об этом сегодня губернатору Приморского края сергею дарькину рас-

сказали на встрече жители дома по адресу сахалинская, 19а.
Жильцы этого дома обратились к губернатору через интернет-

приемную по вопросу капитального ремонта фасада. несколько лет на-
зад за счет платежей жильцов здесь был произведен капитальный ремонт 
крыши, инженерных сетей холодного водоснабжения и многое другое. а 
через управляющую компанию подали заявку в администрацию влади-
востока на участие в программе капитального ремонта фасада.

во время встречи сергей дарькин рассказал жильцам, что специали-
сты городской администрации заявку уже рассмотрели и их дом будет 
включен в проект муниципальной программы на 2012 год со сметной 
стоимостью фасадных работ 3,2 миллиона рублей.

пресс-служба апк.


